



N^o 068

Le 4 avril 1990

JOE CLARK SE RÉJOUIT DE LA REPRISE DES POURPARLERS DE PAIX AU SALVADOR

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, s'est dit réjoui aujourd'hui de la reprise des pourparlers de paix entre le gouvernement du Salvador et le Front Farabundo Marti de libération nationale (FMLN).

"L'annonce faite aujourd'hui à Genève par le secrétaire général des Nations Unies, M. Perez de Cuellar, nous permet à nouveau d'espérer que l'on pourra mettre fin au conflit civil qui sévit au Salvador et qui a causé tant de souffrances," a déclaré M. Clark. "Un règlement négocié, a-t-il insisté, offre la seule véritable chance de paix. Le plus grand défi sera d'assurer une réconciliation durable, qui garantira la protection des droits de la personne et la promotion de la justice économique."

M. Clark a ajouté que le Canada est disposé à intensifier ses efforts pour appuyer le processus de paix au Salvador.

"Nous continuerons à accorder au peuple salvadorien l'aide dont il a tant besoin pour les activités humanitaires et le travail de reconstruction, et nous poursuivrons notre programme à l'intention des réfugiés. Le dialogue que nous recherchons avec toutes les parties en cause dans le conflit au Salvador et le rôle actif que nous jouons au sein des organismes internationaux oeuvrant pour la paix témoignent de notre engagement à l'égard du processus de paix. Le Canada accueillera favorablement toute demande d'aide relative à ces importantes négociations."

"Nous exhortons les parties à persévérer pour trouver la paix que les Salvadoriens et les amis du Salvador souhaitent si ardemment," a conclu M. Clark.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874